

Durante meses Hijuelas se ha mantenido como la comuna con menor cantidad de casos activos y casos nuevos de Covid-19, además de ser una de las dos ciudades de la provincia, junto a Nogales, en nunca haber tenido cuarentena.

Estos motivos han hecho que la autoridad local esté tomando cartas en el asunto para lograr una rápida promoción a la fase 4 de Apertura Inicial en el Plan Paso a Paso.

Anuncio Patrocinado

Según expresó la alcaldesa Verónica Rossat a través de su cuenta personal de facebook, el día viernes mantuvo una reunión con el ministro Enrique Paris y en subsecretario de Redes Asistenciales Alberto Dougnac quienes habría solicitado el avance para la comuna.

Asimismo la alcaldesa señaló que el sábado 7 o el domingo 9 revisarían su solicitud, por lo que sería muy probable que de no presentarse un repentino aumento de los casos activos en la ciudad, esta semana las autoridades de salud entreguen buenas noticias a los hijuelenses en razón de este avance a la fase 4.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?